



◀ Déire

L'ambiance est montée crescendo dans un palais des sports à la température caniculaire. Jusqu'à la délivrance au bout d'un troisième set à suspense.

▶ Solidarité

Malgré les coups de botteur d'une magnifique équipe de Tours, les Montpellierais n'ont jamais douté, hier soir. Ils ont fait preuve d'un magnifique état d'esprit pour porter la décision.



47 ans après, ils l'ont fait !

ÉVÈNEMENT

Montpellier a été sacré champion de France de volley-ball, ce mercredi soir à Castelnau, en battant Tours. Le dernier titre datait de 1975 !

Guillaume Richard
g.richard@midlibre.com

Net et sans bavure ? Si il fallu attendre 47 ans pour voir Montpellier au sommet du volley tricolore, on a vite compris que ce titre tant attendu ne pouvait pas lui échapper ce mercredi soir, dans un palais des sports de Castelnau en ébullition. Montpellier a pris son adversaire à la gorge dans le premier set, avant de le faire craquer dans le second. Tous a résisté et a mis en jeu remporter le troisième set, mais la vidéo a annulé le point. Un signe du destin, encore un. Et Montpellier a gagné le match dans la foulée. Pour leur première année sous les couleurs du MHC, les volleyeurs ont remporté la mise, instillant les footballeurs qui avaient râlé la mise il y a tout juste dix ans. Et c'est un des joueurs emblématiques de

l'équipe actuelle, Teji Savanier, qui a donné le coup d'envoi hier soir, d'un service gagnant ! Oui, le train de l'honneur était en marche hier soir à Castelnau, et rien ne pouvait l'arrêter. Dévot de l'équipe, le libéro argentin. Néstor González, 40 ans, et le joueur cubain Javier González, sacré meilleur joueur du match à 30 ans, n'étaient même pas nés quand le MUC remporta le flacage dans un gymnase du lycée Joffre archi-comble. Leurs successeurs sont et aujourd'hui Nicolas Le Goff et Julien Lyneel, venus finir leur carrière à ce stade à commencer. Ce mercredi, c'est aussi l'esprit club qui a triomphé. Il n'y a plus qu'à espérer que d'autres titres suivent !

» Lire aussi en pages Sports



Première photo après la remise du trophée, avec l'ancien champion de France Jean-François Tarbouriech (1^{er} à gauche). PHOTOLAB/REACTIF



◀ Extase

Montpellier vient de gagner. Les joueurs, leur entraîneur Olivier Lecat à gauche, le staff, les dirigeants et leurs supporters peuvent laisser libre cours à leur joie. La fête se poursuivra à l'intérieur du palais des sports, où des centaines de spectateurs attendent leurs héros. Pour certains, ce n'était que le début d'une longue soirée...

▶ MHC

Pour un coup d'essai, c'est un coup de maître ! Le MHC a remporté son premier titre de champion de France, dix ans après celui des footballeurs. Mais pouvait-il en être autrement ? Teji Savanier a donné le coup d'envoi d'un service smashé, ce mercredi soir, à Castelnau. Un premier signe du destin.



RÉACTIONS

● JULIEN LYNEEL (JOUEUR FORMÉ À MONTPELLIER) :

« Le maillot du MHC, je l'ai porté au foot jusqu'à 14 ans en centre de préformation. Et la première saison où je reviens à Montpellier, je porte cet écusson et on est champions de France. Je ne pouvais pas rêver mieux. Avec Nicolas Le Goff, on a commencé ensemble ici, on a joué plein d'années en équipe de France. On s'était dit qu'on reviendrait pour gagner et on l'a fait. Ça me touche beaucoup. J'ai appris à jouer au volley à Carron-Plage, au château d'eau, avec mes amis. Il y a une histoire formidable, car le volley est né à Palavas. C'est un honneur de porter les couleurs de Montpellier au sommet. Le premier titre depuis 1975 ? On n'y pensait pas trop, même si on admire les anciens. On voulait surtout redonner un élan au club. J'espère qu'il se maintiendra au sommet. »

● JEAN-FR. TARBOURIECH (ANCIEN CHAMPION DU MUC) :

« J'ai été champion de France en 1972 et 1973 avec le MUC. Ce sont des souvenirs

extraordinaires que l'équipe de Montpellier a révéillé ce soir. Ils ont été inextinguibles, ils ont été parfaits. Ils m'ont fait plaisir. Je froussais par douce car on était passé plusieurs fois à côté. Mais là, ça ne pouvait pas être autrement. Je suis originaire de Montpellier et j'ai toujours connu le MUC. J'y ai joué à partir de 1962 et j'ai même été président. Je suis toujours l'équipe aujourd'hui. Je suis heureux d'avoir pu leur remettre les médailles de champions de France. »

● MICHAËL DELAFOSSE (MAIRE DE MONTPELLIER ET PRÉSIDENT DE LA MÉTROPOLIS) :

« Ce titre est une grande fierté pour Montpellier. Bravo au président qui voit dix ans d'opulente récompense. Bravo aussi à Olivier Nicolin avec cette stratégie du MHC. Et bravo au public qui a donné de la force à cette magnifique équipe. Tout ça a fait un très belle énergie. 47 ans, c'est long, mais le travail mérite payeur. Ce titre avait quelque chose d'irréductible. »

● FRÉDÉRIC LAFOSSE (MAIRE DE CASTELNAU) :

« C'est fabuleux de voir Montpellier volley triompher à Castelnau, où l'équipe joue depuis huit ans. On sentait venir ce titre et on espère en voir d'autres. Nous allons entamer des travaux cet été pour améliorer la salle. Mais dès vendredi, nous fêterons les champions en centre-ville de Castelnau. »

